
COMPTE RENDU DE L’AUDIOCONFÉRENCE

TÉLÉPHONIQUE DU 29 AVRIL A 14 H 30

Suite aux différentes allocutions du Président et du Premier Ministre, FO-DGFIP en 
commun avec la CFDT a marqué son mécontentement dans une liminaire, à l’instar 
des autres Organisations syndicales.

Stagiaires

Les inspecteurs et contrôleurs stagiaires arriveront sur leur poste le 11 mai 2020. 
Cependant certains seront préemptés par la Direction Générale (DG) sur des postes 
en centrale.
Par ailleurs, les inspecteurs analystes seront, a priori, directement affectés au 
développement.
En raison du confinement, la DG a revu tout son calendrier quant aux dates de stage 
et de titularisation des agents.

Ressources Humaines

A la date du 29 avril 2020, environ 130 personnes étaient, soit en congés annuels, soit
en autorisation spéciale d’absence (ASA), soit en congé maladie,…
Sur la période de mars à avril, il y a eu près de 10 annulations de congés.

Pour les collègues qui ont pris des congés en mars, l’ordonnance Dussopt ne 
s’appliquera pas, ils ne seront donc pas pénalisés des 5 jours de retenue.
Sur la seconde période de confinement, il en sera de même.

S’agissant des écrêtements et des heures supplémentaires, la DiSI est en attente de 
l’instruction de la DG.



Concernant la prise en charge des frais de repas, les remboursements du mois de mars
sont en cours.

Enfin, les collègues en présentiel qui peuvent bénéficier d’une prime exceptionnelle 
devront patienter car la DiSI est là aussi en attente des consignes de la DG.
Toujours pas d’informations quant aux collègues qui pourront s’en prévaloir.  
Quel en sera le montant et la date de son versement ?

Déconfinement

Il est prévu que le déconfinement prenne fin le 11 mai prochain, est-ce que tous les 
métiers sont concernés par cette reprise ? 
Les collègues doivent-ils revenir en présentiel ou bien peuvent-ils rester en 
télétravail ?
L’administration nous a répondu qu’il s’agira d’un présentiel avec un minimum 
d’effectif. Reste à définir quel sera ce seuil et les missions concernées.
 
Par ailleurs, les écoles devraient également rouvrir. 
Qu’en est-il des agents en ASA pour garde d’enfants ? 
Pas de réponse de l’administration à l’heure actuelle.

Tous les ESI ont des situations géographiques différentes. Ainsi les ESI de Paris, 
Nanterre et Montreuil apparaissent comme les plus compliqués à rejoindre sans 
utiliser les transports en commun.
Quelles dispositions seront prises pour les collègues devant se rendre sur ces 
sites ? Les agents se verront-ils doter de masques de protection pour leurs 
trajets ?
L’administration a indiqué qu’une procédure adaptée serait mise en place sans en 
préciser toutefois les modalités et sans citer d’exemple.
Quant aux masques, une dotation de la DGFIP pourrait être envisagée en fonction du 
déconfinement mais là encore rien de concret à ce sujet.
 
Nous sommes dans l’expectative concernant le manque d’informations sur les sujets 
les plus sensibles ou cruciaux et comme toujours, nous ne serons informés qu’au 
dernier moment.

La prochaine conférence téléphonique aura lieu mardi 5 mai à 14h30


